

OFERTA DE OCIO

ATENEOS | 20.00 HORAS

Proyección del documental
«Mulleres en camiño»

A las 20 horas, la sede del Ateneo Ferrolán acoge la proyección del documental *Mulleres en camiño*. A continuación, Ana María García Fernández impartirá una charla sobre *Vínculos solidarios entre organizaciones de mulleres*. La entrada al acto, organizado por Sede Social Ferrolterra, es libre y gratuita.

CAIXA GALICIA | 11-14/17-21.30 HORAS

Arte gallego
contemporáneo

La sede de la Fundación Caixa Galicia acoge la muestra *Realidades, expresiones, tramas. Arte en Galicia desde 1975*. La entrada es gratuita.



CENTRO DE MAIORES | 11.30 HORAS

Exposición y coloquio sobre
«La situación de la infancia»

El Centro de Mayores de Caixa Galicia, en la Avenida de Vigo de Ferrol, acoge esta mañana, a partir de las 11.30 horas y con entrada libre, un coloquio sobre *La situación de la infancia*. Las mismas instalaciones acogen estos días, también, una exposición que puede visitarse de 10 a 13 horas y de 15.30 a 20.30 horas.



SUANZES | 10-14 / 16-20 HORAS

Óleos de Mar Grandío

El instituto Marqués de Suanzés acoge hasta el próximo día 19 una muestra de óleos de Mar Grandío. La muestra puede visitarse, en días lectivos, entre las 10 y las 14 horas, y por las tardes entre las 16 y las 20 horas. Entrada libre.

RADIO VOZ
VOCES DE FERROL
105.4 FM

ENERGÍAS RENOVABLES

9.10 HORAS

La voz del día. José Luis Rodríguez habla sobre la producción de biodiésel, por parte de Infinita Renovables, en el puerto exterior de Ferrol.

URBANISMO

9.30 HORAS

La llamada del día. Ángel Mato, concejal delegado de Urbanismo, hablará sobre los proyectos incluidos en el Fondo de Inversión Local.

EL COLOQUIO

9.40 HORAS

Tertulia. Francisco Pita-Romero, Mercedes Tobío y José Ramón Franco comentarán, desde diferentes perspectivas, la actualidad de Ferrolterra.



Miguel Bosé, ayer, tras almorzar con unos empresarios locales en O Parrulo | JOSÉ PARDO

El «Papito», esquivo en Ferrol

Bosé apenas se dejó ver ayer en la ciudad, a donde llegó para asesorarse sobre su posible incursión en la moda

CRÓNICA
Beatriz Couce

FERROL | Llegó a Ferrol sin publicidad y así pasó la jornada, lo más desapercibido que sus más de treinta años de carrera musical le permitieron. Miguel Bosé, también conocido desde el 2007 como *Papito* —el mismo nombre que le dio a su último disco, con canciones a dúo con afamados artistas— inició la mañana en Indipunt, la fábrica de prendas de punto que tiene Inditex en Narón, en donde se reunió con un empresario del sector textil de la comarca.

El hecho de que no estuviera de visita oficial en la factoría ayudó a que pasara desapercibido. De hecho, algunos trabajadores que cumplían ayer con su turno de mañana ni siquiera sabían que el ídolo de las quinceañeras en los 70 y 80 se encontraba a pocos metros de ellos.

Al autor de las almibara-

das *Linda* o *Morir de Amor* o la de miles de veces coreada *Bandido* no le agradó la posibilidad de que su visita a la ciudad se tradujese en un artículo de prensa. Tras viajar en un todoterreno con las lunas traseras tintadas, a resguardo de miradas indiscretas, y a la entrada del restaurante O Parrulo, contestó con semblante muy serio que su estancia en Ferrol se debía a «motivos personales», e hizo lo que pudo para esquivar las fotos.

Sin embargo, otras fuentes del ámbito empresarial apuntan a que detrás de la visita de Bosé se encuentran los negocios. El cantante y actor podría estar sopesando el lanzamiento de una línea de ropa propia y habría acudido a la ciudad naval para asesorarse sobre el proceso de creación.

Desde Rosa Lagarrigue Management (RLM), la empresa que representa al artista, tampoco se quiso aclarar los motivos de la estancia

de Miguel Bosé, aunque descartaron que el viaje estuviese planificado en su agenda profesional, marcada estos meses por la preparación de su nuevo disco.

Vestido con unos vaqueros y una chaqueta de punto azul, el cantante, que ya pinta canas, se dejó tentar por el mejor marisco gallego en el establecimiento de Julio Martínez, en donde, pese a intentarlo, no pasó desapercibido. De hecho, fue requerido en varias ocasiones para hacerse algunas fotos con comensales de mesas próximas, a los que atendió.

También antes de abandonar el local, cuando faltaban diez minutos para las cinco de la tarde, subió a la nieta de su anfitrión a los hombros para posar ante la cámara del orgulloso papá.

Tras el almuerzo, y antes de abandonar la ciudad, lució semblante más relajado, aunque únicamente accedió a asegurar que había comido «muy bien» en Ferrol.

UN MINUTO

PUBLICACIÓN

Revista «Columba». El local de la Cooperativa de Covas acogerá el sábado, a las 20 horas, el acto de presentación de la revista *Columba*, que llega ya a su noveno número. La publicación abarca los más diversos ámbitos del conocimiento humanístico, desde la historia y la literatura hasta la etnografía.

SAN FELIPE

Vasco da Ponte. El grupo scout Vasco da Ponte celebrará el próximo día 20, en el castillo de San Felipe, su vigésimo quinto aniversario. A las 12.30 se iniciará el programa de actos con una ceremonia institucional que contará con la presencia, entre otras autoridades, de la concejala y parlamentaria autonómica Beatriz Sestayo. Posteriormente, y a lo largo de la tarde, tras la comida campesina se desarrollará un programa de actividades lúdicas en el que habrá desde juegos populares y teatro hasta actuaciones musicales.

TORRENTE BALLESTER

Soul y bossa-nova. El Torrente Ballester acogerá el jueves, a las 22 horas, un espectáculo de soul y bossa-nova a cargo de Najla&Lorenzo. La entrada cuesta dos euros.

ASOCIACIÓN PARKINSON

Nuevo horario. La Asociación Parkinson Ferrol implantó ayer su horario de verano, por lo que hasta finales de julio la atención al público en su sede será de 9 a 14 horas. En agosto, cerrará por vacaciones, y reanudará su actividad en septiembre.

MÚSICA TRADICIONAL

Luar na Lubre. Con el patrocinio de la Fundación Caixa Galicia, la formación de música tradicional Luar na Lubre estará el próximo día 19 en el Jofre, donde el grupo celebrará sus 25 años de vida.

La Diócesis recordará mañana a Aquilino Iglesia Alvariño, uno de los más grandes poetas de Galicia

Ramón Loureiro

FERROL | Personalidades del mundo de la cultura llegadas de toda Galicia se darán cita mañana, en el Real Seminario de Santa Catalina, para participar en el acto con el que la Diócesis de Mondoñedo-Ferrol recuerda a una de las más brillantes voces de la lírica gallega del pasado siglo, Aquilino Iglesia Alvariño, coincidiendo con el centenario de su nacimiento. Figura fundamental —junto a Crecente Vega, Díaz Castro y Noriega Varela— de la llamada Escola Poética do Se-

minario, Iglesia Alvariño, cuya poesía tuvo una determinante influencia en la obra de Álvaro Cunqueiro, falleció en Santiago de Compostela en el año 1961.

Miembros de colectivos culturales ferrolanos como A Carón da Lareira, del que forma parte el poeta Fernán Ponte, al igual que escritoras como la historiadora y etnógrafa Esperanza Piñeiro de San Miguel, representarán mañana a Ferrol en un acto que tendrá por escenario el Aula Losada Quiroga. La misma sala donde todavía



Del Riego, Varela Jácome, Aquilino Iglesia Alvariño y Garcés | I. CONDE

se conserva la mesa de castaño ante la que Cunqueiro leyó su discurso de ingreso en la Real Academia Galega, *Tesouros novos e vellos*.

También Aquilino Iglesia Alvariño fue miembro, por cierto, de la Academia. En el año 1986 se le dedicó el Día das Letras Galegas.